
Protokoll:  
 
Rm Biebricher (CDU) rückt vom Tisch ab. 
 
Auf Bitte der CDU-Fraktion hin sichert Baudezernent Flöck zu, das Protokoll der 
Bürgerversammlung den Ratsmitgliedern bis zur nächsten Ratssitzung zur Verfügung zu stellen. 
 
Zudem fragt Rm Otto (CDU) an, ob die bei der Maßnahme in der Clemensstraße avisierte 
Zeitschiene eingehalten werden wird. Herr Gerhards (66) versichert, dass dies nach dem 
derzeitigen Stand der Fall sei. Bei der Maßnahme am Altlöhrtor gäbe es kleinere 
Schwierigkeiten, aber das Weihnachtsgeschäft werde nicht gefährdet. 
 
Rm Gniffke (Vorsitzender FBG-Fraktion) merkt an, dass die angedachte Verlegung der 
Fahrradabstellplätze auf der vorliegenden Zeichnung nicht ersichtlich sei. Die Beschlussvorlage 
wird für den Stadtrat um die entsprechenden Informationen ergänzt. 
 


